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年７月１２日体）くもり第59号
芦田会長テーマ友愛と協調

第５３回例会１９７９
出席報告
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「奉仕と理想」
辻国 | ﾘ l 君

｢とんがり１１子」ゲ4:スf卜
小武徹郎訓

ビジタ当 続き蝿‘卿役員会に移りますのでご出席下さい。
o先日お知らせしましたように，昂特別代表を囲

んでの慰労会を７ﾉ１２１１j出PM７:00より藤田

ビル屋上において納涼ビールパーティー)行いま

すので有,どのﾉﾉｰはお柴り．ドさい。
ｏ未だ車登録をされていない方は親睦委員までお

知らせ下さい。
｡火脚1ローターアクト例会は第２,４tk)PM７:

00から行才)れておりますが，モスコ３階に会場

が変わりました。委員会帷びに会員の方は出来

るだけご出席下さい。

典的勇芯，片野光章眉.，
)I!、倭ｿj芯，町Ｈ１実ハ，

＃，堀口彦次荊（人舸|）

松村｜Ⅲﾘｲ#(1人KII1),

IIII野I匝股ハ，火矢III'i#j

会長報告
olll川旭１１退会の件，一身上の郁合により６月

３０日付で退会することを理‘鴬会にはかり決定致

しました。
。山|Ⅱ渦.に代わる委員の任命，広搦委員長を保田

達君，雑踏Ｈill委員長に伊藤雅男盆，お二人よろ
しくお願い致します。

。韓国でのアジア大会に出席の方，大和RC町

田|､､長，小栗実行委員長|ji氏と連絡を取り合っ

て下さい。
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委員会報告
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本日のプログラム
地区拡大洲ﾘ委員長

（７月１９日）
「ロータリー情糀について」
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親睦活動委員会中西委員長
。先日大和市の福祉!の日推進委員会に出席して

参りました。福祉に対しての功労者の方々を表
彰する計画がありますので，お心当りの方（個
人又は代表）がおられましたらお知らせ下さい。
ｏお誕生日のお祝い長谷川清一君（７月12日）

並びに猪熊唯夫君初美夫人（７月１６日）のお
二人です。これからは出来ましたら夫婦同伴で
ご出席いた宮きたいと思います。

Ｓ､A､A・長谷川委員長
例会に出席される方で所定の駐車場以外に駐車
されることのないようにお願いします。当会館横
の私有駐車場に車をおかれた方があり，先方様よ

りご注意があったそうです。お気を付け下さい。

します。

卓 話
G､S､Ｅアメリカ帰朝報告
ケストスピーカー小武徹郎氏(G､S､Ｅ団長）

今日は貴重な時間を頂き恐縮に存じます。先程
トンガリ帽子の歌を久しぶりに合唱いたしました
が，大変上手にいきましたね。とても懐しく思い

ますし，私と同年輩の方の集りだなと思いました。私
の人生の中の１コマとして，ガバナー代理として
アメリカに４５日間行って参りました。G.S.Eの目

的などにつきましてはお手もとのプリントをご覧

下さい。今日は時間もありませんのでその点につ
いては省かせて頂き，今回アメリカに参りますに

当り私なりに考えてみたことがありますので，そ
の辺から話しに入らせて頂きます。

①アメリカの中でのRCはどういった位置づ
けにあるのであろうか？

②アメリカ人の現代の生活または社会という
ものが一体どうなっているのであろうか？

６５３地区には3,700人のロータリアンがおられ
ました。翌日は地区大会に引張り出され，右側に
はRI本部理事の方，左側にはガバナーが同席さ
れておられました。参りました町はオハイオ州で

我々はホテルに泊､らずに個人の家庭に宿泊したの
ですが，私はドイツ系だ，私はフランス系だ，私
はイタリア系だとそれぞれ皆さん大変に誇りを持
って生活しておられました。そして私が今まで感
じていたアメリカとは全く違う一面を発兇して参
りました。即ち自分達の国の偉大さを自分なりに
信じ込んでいる頑固な姿を見ました。非常に町も

考え方も古風でございました。そして日本に対し
て知ろうという意志は殆んどなく，反面自分達の
育ったであろうヨーロッパに対しては強い関心を
小していました。更に”日本人よ余り干渉しない
でくれ”という気持が根底にあるように思えまし
た。

さて地区大会で卓話を切望されましたので15分
間お話しをして参りましたので少しそれについて
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F̅雷雲１
大和RC町田会長，河野幹事
大変貴重な時間を頂き恐縮に存じます。私達は

身内でございますので本日は楽な気持で参りまし
た。初心忘れずという言葉もございますが，皆

様方のクラブの成育ぶり，そして会員一人一人が
一所懸命ハリキッてやっておられるお姿を拝見し

まして，私達自身だらだらと初心を忘れかけてい

るのではないか等と感じたりしております。
チャーターナイトも立派な出来ぱいでした。本

当に素晴しい兄弟クラブが出来たものだと大変嬉
しく存じております。これからも大いにご活躍下
さいまして，私達大和クラブそして兄弟の座間ク
ラブともども''ロータリーに我々あり”というと
ころをお示し願えればと思います。

碑 、

座間RC真崎会長，片野幹事
これから一年間が始まるわけでございますが，

皆様方のご協力を得て頑張って参りたいと思って
おります。こちらに参りますまではや堅緊張して
おりましたが，親戚にお邪魔したみたいで気が楽
になりました。さて私達のクラブは本年創立IO周
年を迎えることになります。その際にはまたいろ
いろとご協力を頂いたり，お智恵を拝借したりす

ることもあると存じますが，よる１，くお願いいた



さて，よく日本には資源が乏しいと言われます
が私はそうは思いません。日本のOrgamzation組

織力の強さ，その使い方のうまさ，これこそ日本
の資源であろうと考えております。

帰りみちクリーブランド大学の東洋学部の教授
から次のような示唆を頂きました。歴史的に見て
30年に１回は必らず脊伸びをする時がある。日本
人は優秀であるが危険な民族である日本人は次に
何をしでかすのであろう？どうか上手に背伸び
をしてロータリーの国際理解を啓蒙して頂きたいと／
鮫後に私は日本のロータリークラブはこの型で

よいのだと自分の体で受けとめて帰って参りまし
た。お互に争ってはいけないし，お互に思いやり

の心こそ必要なのだと感じた次第です。ご清聴を

感謝します。

述べさせて頂きます。先ずG.S.E.として653地区
に迎えて下さったことに対して謝意をのべ，我々

もこの機会に出来るだけの見分を広めたいと申し
ました。次いで私の知る限りでは日本人100人い
れば70人はアメリカを知っている。ところがアメ
リカ人１００人いても40人程度の人しか日本を知ら
ないし，又理解しようとはし極い。我々がこ撰に

来た事の大きな目的もそこにあることを理解して
頂きたいと述べました。
戦後日本が苦しかった時にアメリカの方々のご

協力を得て今日日本がこゞまで復興出来たことは

忘れてはいません一ロータリアンとしてだけで
はなしに一日本人としてお礼を申し上げます。こ
れに対し場内から盛大な拍手がありました。
そして次に私は米国軍隊が堂々と日本に進駐し

て来た時の勇ましい兵隊を見て少なからず感動し
たものであったが，現代のアメリカにそのspirit

は何処にいったのでしょう？この質問に対し後
でガバナーから勇気ある発言であったと責められ
るようなほめられ方をしました。自由諸国のリー
ダーとしてのアメリカ，我々のBigbrotherと
してしっかりして欲しい旨を述べました。その他
にも天皇制についてこれを存続させてくれたアメ

リカの見識に対してもお礼を申しました。
このように感謝すべき所では，はっきりとお礼

をい畠，反面自分の申し上げたい事は遠慮しない
で言うというのが，これからの国際ロータリーの

行き方ではないでしょうか。
アメリカのロータリーは平面型で日本のは立体

型であるように考えます。どちらが秀れていると
いうのではなくして，ピラミッド型の組織は日本
の国士にあっていると言えましよう。
次に少し出席率についてふれてみましよう。ク
ラブ数６７，最高出席率83.25％，最低４０％ｂ
日本との違いは何でしようか。日本のロータリア
ンは自分の仕事の中の歯車の一つとして考えてい

ますが，アメリカの場合は純粋な親睦団体であり
地区大会などでも殆んどの方が夫人同伴です。一
見楽しそうに見えますが，その男権の弱さが
出席率に影響しているように思えました。
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クラブ協議会報告

今年度第一回クラブ協議会が７月12日休)例会後
行われた。丁度１年前，会員全員が訳も分らない
まきにそれぞれの委員会を担当することになり，

言い合せたように創立直後の新しいクラブである
から9との出はじめで硬くなっていた我々？２年

生になって自信を持ったのか，馴れたのか，クラ
ブ活動計画書は立派なものである。この１年間ク
ラブ会報という窓を通してお手並み拝見と参ろう。

◎クラブ奉仕（佐藤）皆さんどんどん私をお
使いなさって活動を進めて下さい。◎出席委員会
（大高）出席率100％を目ざして。◎クラブ会
報委員会（上田）例会での報告は正確でなけれ
ば意味はありません。小委員会の方も原稿を提出
して下さい。◎親睦活動委員会（中西）国家的
・地方的に表彰された方，会員に関する珍らしい

出来事，会員直系家族の出生，結蠕，病気，不幸
などについてもお知らせ下さい。これからご夫人
の誕生日には出来るだけ同伴で出席して下さい。
イニシエイションスピーチの方は会長デスクに座
って頂きます。◎雑誌委員会（鈴木）本を寄附
して下さい。雑誌週間までに勉強しておきます。
◎会員選考委員会（富沢）少し会が淋しくなっ
てきました。新しい方，立派な方を推薦して下さ

/…、



い。◎会員増強委員会（木崎）大和地区を６ブ
ロックに分け情報交換をやっていきたい。◎プロ

グラム委員会（土屋）卓話の方の都合で若干の

流動性はやむを得ない｡lケ月前に予定表を発表
します。◎広報委員会（保田）大和市市民憲章

碑についてロータリーの友に掲載を予定している。
◎ロータリー情報委員会（藤田）炉辺会合はブ
ロック別で持搗廻りでやってゆきたい。例えばロ
ータリーの歴史等一つのテーマを決めて討論され

るゆもよいでしょう。（星特別代表のご示唆）。

◎スマイルボックス委員会（辻）個人の慶びを
皆さんに分お与えるということです。ロータリー
活動を実行するための只１つの資金源です。◎Ｓ・
AA.（長谷川）気楽に楽しくやってゆきたい。

◎職業奉仕委員会（寺田)10月中旬職業奉仕週
間があります。月に１回程度職業奉仕の日を決め
たいと考えています。◎社会奉仕委員会（亀谷）
ロータリー書庫を作りたい。福祉事業の盲点をさ

ぐっていきたい。◎国際奉仕委員会（郡司）身
近な土屋さん宅におられる中国留学生との交流を

深めてゆきたい。なお８月10日会社見学と納涼の
夕べを計画している。◎ロータリー財団委員会
（長谷川）いずれ具体的なお願いに上ることも
あると思います。よろしくご協力を。◎米山奨学
記念委員会（有沢）慶んで参加して頂けるよう
米山ボックス設置を考慮中です。◎75周年記念事

業委員会（松本）予算のない委員会で困ってい
ます。こちらも基金ボックスを計画し，親クラブ
と協力してやってゆきたい。◎青少年奉仕委員会

（伊藤）夏休みには非行に走る子供が少なくあ
りません。８月１９．２０日青少年球技大会が催され
ます。すでにご近所では地区予選も始っていると
思いますのでご協力下さい。

大和RC ,町田実君，河野重康君，本日ご挨拶
に参りました。

大和RC,堀口彦次会員，毎度お世話になりますｂ
座間RC ,真崎勇会員，初めてお邪魔します。

本日は座間RCの会長としてご挨拶に伺
いました。この一年よろしくお願い致し

ます。

座間RC ,片野光章会員’本年度座間クラブ幹事
です。宜敷くお願い致します。

座間RC,松村剛男会員，お世話になります。
蜂墜会員，先週大変立派なバッジを頂き誠に有難

とうございました。会長，幹事さんの名
司会に敬意を表して。

長谷川会員，元気に54才を迎えることが出来まし
た。感謝します。

猪熊会員，忘れておりました。女房が喜ぶと思い
ます。有難とう。

郡司会員，スマイル委員長さん’本年も頑張って
下さい。（数多くのスマイル出来るよう
協力致します｡)国際奉仕の予算が上が
るよう，お願いします。

有沢会員，郡司さん，先日娘と二人でごちそうに
なり有難うございました。

石渡会員，三週間ぶりの例会出席です。我が家に
帰った気分でスマイル。

木崎会員，おくれて申し訳ありません。
辻会員，北砂会員我々の親分小武会長をゲス

トスピーカーにお迎え致し，子分の我々

は大変ハッピーです。しかも新年度最初
のスピーカーです。何でも一番というこ

とはい畠ことですねｏ
事務局高橋女史，北砂さんの結婚記念日を間違

えてしまい，申し訳ありません。ずいぶ
ん暑い時にご結婚なさったのだわと思
っておりました。
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スマイルBOX
大和RC ,小武徹郎君，講演料は大和中RCの奉

仕に役立て壁下さい。

大和RC ,星幸男君，又おじゃましました。よ
ろしく。


